

平成25年7月18日
広島市立舟入小学校

学校だより



たんぽぽ

7月号 その2

平成25年度 NO.8

校長室より

花本 和彦

いよいよ、子どもたちが待ちに待った夏休みが始まります。今年は例年になく梅雨明けが早く、すでに猛暑の日々が続いています。元気に過ごし、夏休みでないとできない体験をたくさん積んで、心も体も一回り成長した子どもたちに会えることを願っています。

11日（木）に舟入地区社会福祉協議会・舟入学区青少協・舟入小PTA・舟入学区子ども会の主催による「夏休み親子映画会」が行われ『ロラックスおじさんの秘密の種』という映画が上映されました。内容は環境をテーマにした冒険映画でした。日中猛暑でしたので心配しましたが、夕方から少し風もあり、散水して地面を冷やしたことも良かったのか、あまり暑さを感じず映画を鑑賞することができました。当日は例年以上にたくさんの児童・保護者の皆さんに参加いただき大盛況でした。若干国旗掲揚台や藤棚の辺りの子どもたちの声が気になりましたが、スクリーンの前に座っていた児童のほとんどが、黙って映画の世界を楽しんでいました。

お世話をしてくれた地域の方が、「年々映画を鑑賞する態度が良くなっている。あんなに一生懸命に見てくれたら、お世話をされる甲斐がある。」と喜んでくださいました。当日準備・校内の警備・児童の安全への配慮をして頂いた皆様と、地域の皆様に感謝申しあげます。

舟入小学校では、一時帰国されたお子さんの体験入学を積極的に受け入れています。これまでオーストラリア・アメリカ・シンガポールなどからお母さんの実家のある舟入に帰っている間、舟入小学校に在籍して学習しています。これまで英語圏の国からの体験入学でしたが、6月末から約1週間、テンマークからの友だちが6年生と2年生にやってきました。さっそく6年生が『Nice to meet you』と語りかけましたが、反応がありませんでした。それもそのはずテンマークはテンマーク語が公用語なのです。お母さんが日本の方で通訳してくださいました。お母さんは授業を受けても言葉が分からないので1日だけの体験を考えておられたようですが、私は1日でも多く体験されるようにお勧めしました。お母さんの心配をよそに、言葉が通じなくても子どもたちの心はしっかり通い合っていました。結局6日間舟入小での生活や給食を体験し、帰国されました。交流した学級の児童にとっても、とても意義ある体験だったようです。帰国されてすぐにお母さんからメールが届きました。

土曜日に無事にテンマークに着きました。今回は二人がとても素晴らしい体験ができましたこと、主人も私も、そして私の両親も大変喜んでいます。最初はあまり乗る気でなかった二人ですが、皆さんの温かい受け入れ姿勢に心がほどかれ最後には喜んで学校に行ってくれました。これも校長先生をはじめ、担任の先生方、他の先生、職員の方、そして元気で素直な舟入小学校の子ども達のお陰です。私も毎日送り迎えに付き添って、舟入小学校は本当にいい学校だな…と感心させられました。気持ちよく挨拶をしてくださいり、言葉の分からない子ども達を優しく迎え入れてくれたこと、言葉を乗り越えた友情をたくさん頂いたことを子どもながらに二人は感じています。子どもが毎日帰ってきて、私や両親や主人にきらきら光る笑顔で、学校であったことを話してくれました。本当に皆さんのご尽力に家族一同お礼申し上げます。また次の機会にも、どうぞよろしくお願ひいたします。

《お知らせ》

10月19日（土）運動会の予備日が、地域行事との関係で21日（月）になっていましたが、地域の皆様のお取り計らいで、20日（日）を予備日とすることができました。従って19日（土）に実施できなかった場合は20日（日）に実施します。

あいさつ運動

7月5日（金）明け方まで大雨警報が継続していましたが、天候が回復し、予定通り舟入地区青少年健全育成連絡協議会によるあいさつ運動が行われました。朝早くから地域の皆さん、役員の皆さんと子どもたちとの元気のよい挨拶が響きました。



折り鶴作り

あいさつ運動と同じ5日、8月4日の「原爆犠牲国民学校教師と子どもの碑」慰霊祭に献納する折り鶴を全校児童が作りました。1年生は6年生に教えてもらいながら折りました。各クラスで考えた平和への願いを書いた短冊もいっしょに持って行きます。

毎年のことですが、平和への思いを新たにする大切な行事です。



6年小・中部活交流

7月8日（水）に江波中学校区の小学校3校（舟入小学校・神崎小学校・江波小学校）の6年生が一同に集まり、江波中学校でクラブ活動の体験をしました。

2度の雨天延期の後だったので、子どもたちもやる気満々でした。ただ、あまりにも天気がよく、熱中症がとても心配でした。活動時間を予定より少し短めにして、全員元気に、無事に終了しました。中学生のお兄さん、お姉さんに優しく教えてもらい、中学校生活の一端を知るよい経験になりました。



5年生と舟入高校生徒とのなわとび交流会

7月10日（火）に5年生が舟入高校を訪れ、模範演技を見せてもらったり、技を教えてもらったりしました。リズムの大切さやジャンプのタイミングなど、高校生はとても熱心に指導してくれました。二重跳びやサイドクロスなどの難しい技ができたことに大歓声を上げるシーンもありました。猛暑の中、そして、試験が終わったばかりで疲れが残っている中、笑顔を絶やさず指導してくれた高校生に感謝の気持ちで一杯です。



平和の集い

7月の初めにご案内しましたように、夏休み中の8月6日（火）に「平和の集い」を行います。登校は7時40分～8時の間、下校は10時30分となっております。

安全確保のため既に出欠票を提出していただいておりますが、出欠について変更がございましたら隨時各担任（電話232-1255）までご連絡ください。

夏休み明けの登校について

夏休み明けは8月30日（金）から授業が始まります。3時間授業の後、集団下校を行います。下校は11時50分頃開始の予定です。お間違いのないようにご注意ください。